

España y Rusia: vínculos para un futuro común.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 19-06-2009

Duración: 20' 27''

El 2009 ha sido el primer año en celebrar el primer Foro de Sociedades España-Rusia y no es casualidad pues las sinergias creadas entre las dos naciones, opuestas geográficamente en el continente euroasiático, se anclan ya desde el pasado.

Ambos países se hermanan por afinidades, paralelismos y analogías históricas incontestables: políticamente, desde su nacimiento como pequeños estados nacionales surgidos tras una liberación extranjera hasta su culmen como potencias desmoronadas a finales del siglo XIX; culturalmente, reflejadas por los mejores pensadores de ambos pueblos: desde los clásicos de la literatura (las correspondencias literarias decimonónicas como ejemplo exponencial), la pintura (encarnada en las figuras de vanguardias del XX), la lengua (con una amplia tradición de escuelas de traductores al castellano en la región moscovita) pasando a día de hoy por los grandes investigadores científicos contemporáneos.

Intervienen:

Serguei A. Obornoz, embajador ruso;

Carmen Cafarell, directora del instituto Cervantes;

Antonio López Peláez, director del centro asociado UNED en Segovia;

Andrés Gamba, profesor titular de historia de derecho de la universidad rey Juan Carlos;

Andrés Sillin, coordinador de los cursos de ruso de la UNED Eugenia Gabrileaux: pianista;

Victoria Gavilenko y Juan José Solana, matrimonio mixto;

Tatiana Solovieva, gestora cultural.

Producción y realización: CEMAV
